

# PRESSEINFORMATION



9. Juli 2018

## Gäste aus China empfangen

### **Delegation besuchte am Freitag die Doppelstadt**

Am vergangenen Freitag besuchte eine Delegation aus dem westchinesischen Chengdu Dessau-Roßlau. Neben Besichtigungen der Welterbestätten Bauhaus und Dessau-Wörlitzer Gartenreich sowie des Umweltbundesamtes stand unter anderem ein Treffen mit dem Wirtschaftsdezernat und Vertretern des Vereins Bahntechnologie Dessau e. V. auf dem Programm.

Die Metropole Chengdu ist die „Panda-Hauptstadt“ Chinas und weist sowohl in der Wirtschaftsbranchenstruktur als auch hinsichtlich seiner Parkanlagen und seines kulturellen Angebotes Gemeinsamkeiten und Kooperationsmöglichkeiten mit Dessau-Roßlau auf.

Zum Abschluss der Gespräche wurde eine herzliche Einladung an die Bauhausstadt zu einem Gegenbesuch nach China ausgesprochen.

**Im Bild (Anlage):** Jingyuan Zhong, Bezirksbürgermeister XINJIN County, Dr. Robert Reck, Beigeordneter für Wirtschaft und Kultur sowie Mitglieder der chinesischen Wirtschaftsdelegation und des Bahntechnologie Dessau e. V.